



MUTILATIONS GÉNITALES FÉMININES – ATELIER POUR LES PARENTS SITUATION 3

Décision possible 1

Je lui interdis de l'épouser. Une fille qui n'est pas excisée est impure et infidèle. Il faut respecter la tradition, même si elle est néfaste. Sinon, que vont dire les autres ?

MUTILATIONS GÉNITALES FÉMININES – ATELIER POUR LES PARENTS

SITUATION 3

Conséquence possible 1

Mon fils a respecté mon avis. Il s'est marié avec une femme excisée et nous avons été témoins des dangers de cette pratique. Son premier enfant est mort à la naissance. Le médecin a expliqué que c'était dû à l'excision. Je regrette d'avoir été plus attentive au regard des autres, qu'au bien-être de ma famille.